

Informationen für die Medien

Hamburg, 22. Juli 2013

Pressestelle

T 040 6541-2267
F 040 6541-2834
E pressestelle@hsu-hh.de
I <http://www.hsu-hh.de>

Univ.-Prof. Dr. rer. nat. Wilfried Seidel

Präsident seit 1. Oktober 2010

Geboren 1950 in München, ledig.

Professor Wilfried Seidel ging nach seinem Abitur 1969 und dem Wehrdienst zum Studium der Physik an die Technische Universität in München. Nach dem Vordiplom wechselte er zum Studium der Mathematik an die Ludwig-Maximilians-Universität, welches er 1978 erfolgreich abschloss. Anschließend war der Diplom-Mathematiker als Wissenschaftlicher Mitarbeiter zuerst an der TU, später an der LMU München. Dort wurde er 1983 mit einem Thema aus der topologischen Maßtheorie promoviert.

Im selben Jahr kam Wilfried Seidel als Wissenschaftlicher Mitarbeiter an die damalige Hochschule der Bundeswehr Hamburg, wo er 1992 mit einem Thema aus der statistischen Qualitätskontrolle habilitierte. Daran schlossen verschiedene Professurvertretungen in Essen, Kiel und Hamburg an. 1998 kehrte Wilfried Seidel als Professor für Mathematische Methoden der Wirtschaftswissenschaften an die Helmut-Schmidt-Universität/Universität der Bundeswehr Hamburg zurück. Seine wissenschaftlichen Hauptarbeitsgebiete waren Gamma-Minimaxverfahren, robuste empirische Bayesverfahren in der Statistik und Mischungsmodelle. Darüber hinaus beschäftigte er sich unter anderem mit (max,plus)-linearen Systemen zur Analyse diskreter Ereignissysteme, mit statistischen Methoden zum Monitoring von Verunglücktenzahlen im Straßenverkehr und mit der Evaluation polizeilicher Strategien.

2004 und von 2009 bis 2010 war Wilfried Seidel Dekan der Fakultät für Wirtschafts- und Sozialwissenschaften der Helmut-Schmidt-Universität.



Helmut-Schmidt-Universität
Universität der Bundeswehr
Hamburg

Besucheranschrift:
Holstenhofweg 85
22043 Hamburg

Postanschrift:
Postfach 700822
22008 Hamburg

Er ist „Elected Member“ des International Statistical Institute und Mitglied verschiedener weiterer wissenschaftlicher Gesellschaften, darunter Bernoulli Society und Institute of Mathematical Statistics. Von 2004 bis 2012 war er Mitglied des Vorstands der Deutschen Statistischen Gesellschaft, von 2004 bis 2008 als Herausgeber der Zeitschrift "AStA – Advances of Statistical Analysis" und von 2008 bis 2012 als Vorsitzender der Gesellschaft.

Helmut-Schmidt-Universität
Universität der Bundeswehr
Hamburg

Besucheranschrift:
Holstenhofweg 85
22043 Hamburg

Postanschrift:
Postfach 700822
22008 Hamburg

Bio Data

Hamburg, July 22, 2013

Pressestelle

T 040 6541-2267
F 040 6541-2834
E pressestelle@hsu-hh.de
I <http://www.hsu-hh.de>

Univ.-Prof. Dr. rer. nat. Wilfried Seidel

President since Oktober 1, 2010



Born in Munich in 1950.

Upon gaining his school leaving certificate (Abitur) in 1969 and completing military service Professor Seidel began studying Physics at the Technical University in Munich. After his Intermediate Diploma he switched to studying Mathematics at the Ludwig-Maximilians University. In 1978 he graduated with honors before becoming a research associate at the TU and later the LMU Munich. It was there in 1983 that he completed his doctorate on the subject of topological measure theory.

In the same year, Wilfried Seidel joined the former University of the Federal Armed Forces as a research associate and habilitated on the topic of statistical quality control. Subsequently, he held professorships in Essen, Kiel and Hamburg. In 1998 Wilfried Seidel returned to the Helmut-Schmidt-University/University of the Federal Armed Forces. Here his primary areas of interest included methods of monitoring road accident figures and evaluating police strategies, (max, plus) linear systems for analyzing discrete systems, robust empirical Bayes theorem in statistics, and mixture models.

In 2004 and from 2009 to 2010 Wilfried Seidel was the Dean of the Economics and Social Sciences Faculty of the Helmut Schmidt University. He is elected member of the International Statistical Institute and a member of various other academic associations including the Bernoulli Society and the Institute of Mathematical Statistics. From 2004 to 2012, he has been a member of the executive board of the German Statistical Association, from 2004 to 2008 as the editor of the magazine „AStA – Advances of Statistical Analysis“, and from 2008 to 2012 as the chairman.

Helmut-Schmidt-Universität
Universität der Bundeswehr
Hamburg

Besucheranschrift:
Holstenhofweg 85
22043 Hamburg

Postanschrift:
Postfach 700822
22008 Hamburg



HELMUT SCHMIDT
UNIVERSITÄT

Universität der Bundeswehr Hamburg

Seite 4

Helmut-Schmidt-Universität
Universität der Bundeswehr
Hamburg

Besucheranschrift:
Holstenhofweg 85
22043 Hamburg

Postanschrift:
Postfach 700822
22008 Hamburg